

Chapelle Notre Dame de Pitié

En 1866, à l'initiative de l'abbé Martin vicaire à Gourgé, suite à une belle mission paroissiale, fit construire cette chapelle dédiée à Notre Dame de Pitié, à proximité de la cure facilitant les célébrations matinales de la messe et les cours de catéchisme. L'abbé Martin qui par la suite a été curé de Maisontiers, fut le fondateur du pèlerinage à Notre Dame de l'Arceau.

Elle remplaça une antique chapelle Saint Mathurin de 3 mètres carrés qui était dans le petit cimetière près de l'église.

Elle abrite une très belle Piéta. **Pietà**, ou **Vierge de Pitié**, est un thème artistique de l'iconographie en sculpture et peinture chrétienne représentant la Vierge Marie en *Mater dolorosa* (expression latine), mère pleurant son enfant qu'elle tient sur ses genoux, en l'occurrence le Christ descendu mort de la Croix avant sa mise au tombeau, événement placé avant sa Résurrection, précédant son Ascension.

